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Compte rendu 

Réunion de Bureau du 

Conseil Français des 

Confréries  
 

Le Mardi 05 Octobre 2016 à 10h30 à SOLERS (77). 
Etaient présents: 

Solange MOREAU-MASSENAVETTE, Présidente 

Jean RUAULT,  Vice-président 

Jean-Pierre ROUSSEL, Secrétaire 

Ruben MARTINOVSKY, Secrétaire Adjoint  

Henri-Pierre GAUTIER, Trésorier 

Michel DEVOT, Chargé de mission prospection 

Edmond-Louis SIMONEAU, Chargé de mission communication 

Excusé: 

Geneviève ESTIOT, Trésorière Adjointe 

Georges JEGOU, Vice-président 

  Dès le début de la réunion  Solange MASSENAVETTE remercie Sylvie et Michel DEVOT pour 
leur accueil ainsi que la Municipalité de SOLERS pour la   mise à disposition gracieuse de cette salle. 

Avant l'ouverture de la séance, il est demandé, qu'étant donné l'ordre du jour important, que  les 
interventions soient claires, nettes, courtes et précises. 

1- Lecture compte rendu de la réunion de bureau du 14 Juin 2016 à VINEUIL par Jean-Pierre. Approuvé                           
à l'unanimité.  

2- Henri-Pierre nous fait le point sur les adhésions (à ce jour, 280 confréries adhérentes), ainsi que sur la 
trésorerie (Henri-Pierre nous fait remarquer que le site de mis en place sous l'ancienne mandature nous 
aura tout de même coûté environ 3000€ . . .) 

 

3- Le point sur les rapports avec les Ambassades, suite au C.A. du 14 Juin dernier, certains groupements 
nous ont rejoint (par exemple l'Auvergne). D'autres devraient suivre. Solange a pris contact avec la 
nouvelle Présidente de Midi Pyrénées  (à suivre). Des confréries de régions non adhérentes en 2016 mais 
qui l’étaient en 2015, ont quand même rejoint le Conseil cette année. 
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Arrivée de Monsieur Gilles GROSLEVIN,  Maire de SOLERS, après s'être fait présenter les membres du 
Bureau du Conseil Français des Confréries, il nous fait part de sa satisfaction de nous accueillir dans "sa" 
commune pour nos  travaux 

4- Assemblée Générale du Samedi 25 Mars 2017 à TOULON.  

 Sachant que nos travaux se dérouleront en même temps que le Salon Bacchus, celui ci pourrait être 
un élément porteur pour faire venir les Confréries. 

L'ordre du jour pourrait être le suivant: 

 Le matin: Accueil des participants puis le C.A. & Visite du Musée de la Marine pour les 
accompagnants à voir. 

 11h00 verre de l'amitié (Georges nous donnera plus de détails lors de notre réunion du 08 Octobre 
puis déjeuner (dans plusieurs restaurants de TOULON qui sont partenaires du dit Salon Bacchus)  

 L'après-midi: défilé (en tenue) puis A.G. 

 Le soir: Diner de Gala avec toutes les confréries (voir Tarif avec Georges lors de la réunion du 08 
Novembre prochain)  

Etudier les possibilités tarifs transport Bus et SNCF) 

Voir si des Confrères sont intéressés par des visites le dimanche. (Téléphérique du Mont Faron - Rade de 
TOULON . . .) 

Nous travaillons actuellement pour avoir des tarifs préférentiels dans les Hôtels. Affaire à suivre.  

Une note à ce sujet va être de nouveau envoyée aux confréries. 

Nous allons laisser les statuts pour l'instant nous les reprendrons en dernier. 

6- Changement de siège: A la demande de Ruben, Une proposition du Musée du Vin à PARIS est étudiée. 

Cette proposition prévoit un loyer mensuel de 50€ Une utilisation du restaurant ou une location d'une salle 
au minimum 1 fois par an dans le cadre de nos réunions et un renouvellement annuel de cette boite aux 
lettres. Cette proposition est confidentielle. 

Le coût étant un peu trop élevé, plusieurs autres pistes vont être recherchées par Michel et Ruben, elles 
seront présentées lors de la prochaine réunion de Bureau et du prochain C.A. 

7- Le devenir des Confréries : Lors du prochain Conseil d'Administration, il sera fait appel à candidature 
pour mettre en place une commission "jeune".  

8- Les partenariats, Solange nous fait part de plusieurs contacts (en attente de réponse) 

9- Mise à jour du projet de modification des statuts qui sera présenté lors du prochain C.A. Solange 
délègue Jean pour conduite des débats. Il reprend article par article les statuts modifiés.  

Après échanges, les membres du bureau finalisent en y apportant certaines modifications qui sont 
consignées par Jean qui en fera la diffusion dès que la mise à jour sera faite. 

 

9- Questions diverses: Michel demande que l'on inscrive dans l'ordre du jour que les G.M. vérifient les 
coordonnées de "ses" Confréries car un bon nombre d'adresses ne fonctionnent plus. 
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De même il souhaite que l'on interroge les confréries  afin de savoir ce qu'elles attendent du Conseil.  
Solange lui réponds que c’est ce qu’elle fait et demande dans ses interventions depuis son élection, mais 
pour le moment les retours sont absents ! 

10 Le prochaine réunion, le Mardi 08 Novembre 2016 à 08h30 à CHAMPLAY. (Petit déjeuner pris en commun) 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h50. 

 

 Solange MOREAU-MASSENAVETTE    Jean-Pierre ROUSSEL 

  Présidente (Original signé)      Secrétaire (Original signé) 

   


